
横浜環状北西線の早期整備に関する要望を行いました 

 

 

横浜環状道路の整備促進を図ることを目的として、県内・市内の３６経済団

体で組織する横浜市幹線道路網建設促進協議会では、平成２５年３月１９日、

藤木幸夫会長、小此木歌藏副会長、井出由貴子副会長ら関係者１９名をもって、

首都高速道路㈱の菅原秀夫代表取締役社長などに面会の上、『横浜環状北西線の

整備促進に関する要望書』を提出しました。 

 

 

 

 

 

 

首都高速道路㈱ （左側）に要望する、 

幹線協メンバー（右側） 

菅原代表取締役社長（右）へ要望書を 

提出する藤木会長（左） 


